

## AH Fahrradausflug nach Bamberg

Letzte Woche war wieder unser AH Fahrradausflug. Dieses Jahr ging es nach Bamberg. Leider konnte unser Organisator Eugen Eissler nicht mitfahren, hatte aber die Touren sehr gut vorbereitet. An drei Tagen fuhren wir ca. 245 Kilometer und etwas mehr als 2000 Höhenmeter. Besonders froh sind wir über die Tatsache, dass es keine Pannen, keine Stürze und keine Verletzungen gegeben hat. Großes Dankeschön geht an Thomas Schey und Petra Lebede für die tolle Führung durch Bamberg und den Empfang im Garten. Bedanken möchten wir uns auch bei unseren Fahrern und Karl-Heinz für die Bereitstellung seines Autos für den Transport für die Fahrräder. Anbei ein Foto der Fahrrad-Truppe. **Von links nach rechts:** Waldemar Röhm, Heinz-Hermann Hattermann, Karl Schmid, Eberhard Brodbeck, Karl Bodner, Thomas Hüneke, Helmut Zwirner, Willi Gengenbach, Herbert Supper, Willi Marquardt, Karl-Heinz Amon.

